

# “L'ORANIE CYCLISTE”

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »

58, Rue Jean Azémar  
ORAN

C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :  
M<sup>r</sup> Jules DUMESGES

Secrétariat Général :

M. Nicolas CATABARD  
34, Rue Général Gouraud  
(Cité Petit) — ORAN  
Téléphone provisoire : 249-49

## LE CARNET DU C.R.O.-F.F.C.

**Succès.** — Le Président et les Membres du CRO adressent leurs félicitations au licencié « Cadet » Rodriguez Joseph, de l'ASPO, qui a subi avec succès l'examen du B.E.P.C.

**Vœux.** — Les souhaits de prompt rétablissement et de bonne santé sont adressés par le Président et les Membres du CRO à M. Rodriguez Antoine, licencié dirigeant du CQB, Gérant de la Société Algérie-Transports et Membre Bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » qu'une courte maladie a tenu éloigné de son activité professionnelle.

## LE CALENDRIER OFFICIEL DE LA SAISON 1960 DU C.R.O.

Dans tous les milieux cyclistes, il n'est pas une question que de la mise sur pied du calendrier de la saison 1959-1960. Pour sa part, le CRO ne reste pas inactif.

Les dates retenues pour les grandes épreuves nationales publiées dans la « France Cycliste » du 1<sup>er</sup> Octobre sont les suivantes :

Championnat de France de Cross Cyclo-Pédestre : 14 Février.

Grande Finale du 1<sup>er</sup> Pas Dunlop : 26 Mpi  
Championnats de France sur piste, amateurs, indépendants et sociétés : 10 juillet.

Championnats de France sur route amateurs, indépendants et sociétés : du 21 au 24 Juillet.

Championnat de France sur route des Cadets : 11 Septembre.

Tenant compte de ces dates, tous les Championnats d'Oranie sur route et sur piste pourront bientôt être fixés et il sera alors facile d'intercaler les grandes classiques et les nouvelles épreuves qui vont connaître le

Parmi les classiques on parle déjà du XII<sup>e</sup> Critérium Cycliste de « L'Echo d'Oran » ; du Grand Prix Cycliste de l'Ouest et aussi du Tour d'Oranie Cycliste.

Voilà qui promet et avec les nombreuses autres épreuves que les clubs cyclistes veulent mettre sur pied on est en droit d'espérer que la saison 1960 continuera à marquer la marche ascendante du cyclisme en Oranie.

## L'Assemblée Générale du CRO-FFC

15 NOVEMBRE 1959

Fixée primitivement au 8 Novembre, l'Assemblée Générale du CRO aura lieu le 15 Novembre à 8 heures 30 très précises dans les Salons de l'Automobile Club d'Oranie, rue Pierre Tabarot n° 11 (Tél. 288-75).

Elle réunira les membres du CRO et les présidents (ou leurs représentants) des clubs affiliés en 1959.

### ASSEMBLEES GENERALES DES CLUBS

Il est rappelé aux Clubs affiliés en 1959

que pour assister à l'Assemblée Générale du CRO ils devront faire parvenir au Président du CRO la composition de leur Comité pour l'année 1960 au plus tard le 5 Novembre.

### REMISE DES RECOMPENSES

Comme chaque année, la remise des récompenses aux dirigeants, aux clubs et aux coureurs sera placée sous la présidence d'honneur de M. Garagnon, Chef du Service départemental de l'E.P.S. à Oran.

## LE MERITE CYCLISTE

Quelques modifications ayant été apportées à son statut, voici ce que sera à l'avenir le « Mérite Cycliste », haute distinction de la F.F.C. :

### Mérite Cycliste

Le Bureau, vu le décret du Président de la République Française du 6 Novembre 1920 (article 8), vu les statuts de l'Académie du Cyclisme créée le 20 Décembre 1952 déposés à la Préfecture de Police le 8 Octobre 1954, vu l'acte juridique de création du « Mérite Cycliste » en date du 3 Août 1953 portant visas du Ministère de la Justice et du Ministère des Affaires Étrangères vu le procès-verbal de la réunion du Bureau du Comité de Direction de la Fédération Française de Cyclisme en date du 24 Avril 1959, à l'article « Mérite Cycliste », a décidé d'adopter après modifications de détail les onze articles du nouveau statut du Mérite Cycliste conférant la charge de Chancelier à M. Louis Doreau, Président de la F.F.C., entouré d'un Conseil de Chancellerie composé de MM. Louis Dauge, Raymond Monceau et Étienne Picetto avec M. Houdart de la Motte comme Secrétaire.

Quatre promotions par an délivrant chacune trente rubans, dix rosettes, deux cravates. Une seule plaque sera conférée par an. Cette distinction, ne devra jamais être confondue avec le système de récompenses fédérales : médailles de vermeil, d'argent

et de bronze dépendant exclusivement des Présidents des Comités régionaux. Ces derniers pourront néanmoins présenter, en indiquant l'ordre préférentiel d'attribution, les candidatures au Mérite Cycliste de leurs ressortissants. (Des notices sont à disposition).

(Extrait du Procès-verbal du Comité de Direction de la F.F.C. du 24 Septembre 1959).

## REGARDS SUR LA SAISON 1958-1959

« L'Oranie Cycliste » du 3 Septembre 1959 (N° 123) a transmis les résultats enregistrés au cours de la saison écoulée et qui ont été supérieurs en tous points à la saison 1958.

Pour démontrer que le cyclisme oranien est en nouvelle progression, nous publions par la suite les statistiques enregistrées depuis 1943 pour le nombre des clubs et depuis 1946 pour tout ce qui intéresse les coureurs et les épreuves cyclistes.

L'année 1952 a battu tous les records. Si on considère que la saison 1957 a été la plus mauvaise dans son ensemble, on peut donc se réjouir des nouveaux progrès accomplis depuis. Aujourd'hui on est en droit d'espérer que l'ascension se fera de plus en plus rapide si l'on en juge par les comparaisons qui suivent.

**LES DISTANCES PARCOURUES  
DEPUIS 1946**

1946	4.500 km.
1947	5.700 km.
1948	8.179 km.
1949	8.621 km.
1950	8.250 km.
1951	8.500 km.
1952	10.063 km. (Record)
1953	7.574 km.
1954	5.518 km.
1955	5.804 km.
1956	2.835 km.
1957	1.946 km.
1958	3.350 km.
1959	4.888 km.

**LES EPREUVES ORGANISEES  
DEPUIS 1946**

1946	45 épreuves
1947	52 »
1948	84 »
1949	100 »
1950	100 »
1951	122 »
1952	152 » (Record)
1953	116 »
1954	85 »
1955	59 »
1956	29 »
1957	30 »
1958	50 »
1959	56 »

**LES GAINS DES LICENCIES DEPUIS 1946**

1946	800.000 fr.
1947	1.000.000 fr.
1948	2.500.000 fr.
1949	2.933.330 fr.
1950	3.000.000 fr.
1951	2.500.000 fr.
1952	4.112.835 fr. (Record)
1953	3.936.700 fr.
1954	2.967.800 fr.
1955	2.817.250 fr.
1956	1.858.200 fr.
1957	446.470 fr.
1958	718.950 fr.
1959	3.616.050 fr.

**LES CLUBS AFFILIES AU C.R.O.  
DEPUIS 1943 ET LEURS LICENCIES**

1943	22 licenciés	pour	1 club	affilié
1944	48 licenciés	pour	1 club	affilié
1945	145 licenciés	pour	7 clubs	affiliés
1946	292 licenciés	pour	10 clubs	affiliés
1947	428 licenciés	pour	12 clubs	affiliés
1948	521 licenciés	pour	16 clubs	affiliés
1949	902 licenciés	pour	24 clubs	affiliés
1950	960 licenciés	pour	25 clubs	affiliés
1951	779 licenciés	pour	23 clubs	affiliés
1952	1.018 licenciés	pour	26 clubs	affiliés (Record)
1953	852 licenciés	pour	25 clubs	affiliés
1954	619 licenciés	pour	22 clubs	affiliés
1955	564 licenciés	pour	20 clubs	affiliés
1956	354 licenciés	pour	15 clubs	affiliés
1957	269 licenciés	pour	12 clubs	affiliés
1958	259 licenciés	pour	10 clubs	affiliés
1959	382 licenciés	pour	11 clubs	affiliés

**LE CHAMPION DES BOYAUX**

**HUTCHINSON**

**LE BOYAU DES CHAMPIONS**

**TARIFS 1960**

**LICENCES**

Cadet	700 fr.
Amateur 4° catégorie	2.300 fr.
Amateur 3° catégorie	2.500 fr.
Amateur 2° catégorie	2.700 fr.
Amateur 1° catégorie	3.200 fr.
Amateur hors catégorie	3.200 fr.
Indépendant 4° catégorie	2.700 fr.
Indépendant 3° catégorie	2.900 fr.
Indépendant 2° catégorie	3.100 fr.
Indépendant 1° catégorie	3.700 fr.
Indépendant hors catégorie	3.700 fr.
Féminine	2.700 fr.
Cyclo Sportif	1.800 fr.
Soigneur B (club)	2.500 fr.
Dirigeant	500 fr.
Membre actif	800 fr.
Jouvenceau	200 fr.
Pré-Licence	200 fr.
Duplicata de licence	200 fr.
Surprime militaire n° 33	1.000 fr.
Soigneur A (professionnel)	5.500 fr.
Directeur sportif (Vélodrome 2 <sup>me</sup> catégorie)	4.500 fr.
Directeur Sportif de Maisons de Cycles	5.000 fr.

**AFFILIATION DES CLUBS**

Droit affiliation (FFC)	3.000 fr.
Participation à L'Oranie, Cycliste	1.000 fr.
4 licences dirigeants obligatoires	2.000 fr.
<b>Total</b>	<b>6.000 fr.</b>

**ASSURANCES DES EPREUVES SUR ROUTE ET PISTE**

Cross Cyclo-Pédestres	2.875 fr.
Epreuves de Cadets	2.875 fr.
Epreuves de Prospection	2.875 fr.
Toutes épreuves sans distinction de kilométrage	6.600 fr.
Transport des concurrents	1.610 fr.
Voitures suiveuses	575 fr.

**DROITS D'ORGANISATION**

Epreuves : 6 % (minimum)	500 fr.
Primes : 6 %	
Epreuves de prospection et intersociétaires	100 fr.

**IMPRIMES**

Demandes de licences	2 fr.
Dossiers pour épreuves (route)	20 fr.
Dossiers pour épreuves (piste)	25 fr.
Déclaration d'accidents	5 fr.
Règlement de course	150 fr.

**AU SUJET DES LICENCES MAROCAINES**

Au cours de la saison 1959 de nombreux licenciés, sujets marocains, ont été handicapés par le retard apporté à l'envoi de leur licence délivrée par la Fédération Royale Cycliste Marocaine. Saisi d'une réclamation du COB, M. Dumesges a transmis au Président de l'Union Cycliste Internationale la lettre que voici :

Oran, le 10 Septembre 1959.  
Le Président du CRO-FFC  
à Monsieur le Président de l'U.C.I.

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur d'attirer tout particulièrement votre attention sur le très important retard apporté par la Fédération Royale Marocaine de Cyclisme, à délivrer aux sujets marocains résidant en Oranie, les demandes de licences qui lui sont transmises.

Pour tous ces coureurs, la saison a été compromise et cela pour une faute incompréhensible que nous ne nous expliquons pas : licence établie le 6 Juin par exemple et reçue à Oran le 3 Septembre.

Votre intervention pourrait nous être des plus utiles en vue de la prochaine saison car les cas sont multiples et à part le dont je vous adresse copie de sa réclamation, d'autres clubs : ASPO, ROO et JSSE ont subi le même préjudice.

Dans l'attente d'une réponse favorable, croyez Monsieur le Président, à l'assurance de mon plus profond respect.

Le Président du CRO-FFC,  
DUMESGES.

Les clubs seront informés de la décision prise par la F.R.M.C. dès qu'une réponse lui aura été faite concernant ces retards que le CRO espère bien ne plus voir se reproduire en 1960.

**LES COUREURS ETRANGERS ET LES ASSURANCES**

Au cours de la séance du Bureau du mité de Direction de la FFC du 24 Septembre bre 1959, les décisions suivantes ont été prises :

« Le Bureau se déclare d'accord pour supprimer du chapitre 68 des Règlements de courses la perception du droit de 100 francs à titre d'enregistrement.

En outre, et pour tous les coureurs étrangers domiciliés en France est supprimée, toujours au même article, la dispense du versement de la prime d'assurance exigible

des licenciés français, quelles que soient les références portées sur les licences délivrées par les fédérations étrangères à leurs ressortissants. »

En ce qui concerne la première mesure, rien n'est changé puisque le CRO depuis de nombreuses années ne prélevait pas de droit d'enregistrement.

Pour la deuxième mesure, les coureurs étrangers n'auront à payer que le prix de licence défalqué de la somme de 1.830 francs, tarif de l'assurance qui est identique pour toutes les catégories amateurs ou indépendants indistinctement.

## « VALPIC », LE PASSIONNÉ DU VELO, NE DESARME PAS A 76 ANS

Marcel Vallée Picaud, dénommé VALPIC et passionné dès son plus jeune âge par le vélo ne désarme pas. Amateur des grandes randonnées il a accompli en 1959 et en Amérique une tournée d'où il a rapporté les meilleurs souvenirs et où il n'a pas manqué de soulever l'enthousiasme et la curiosité de tous ceux qui l'ont approché au cours de son long itinéraire.

En 28 journées, du 12 Février au 17 Mars, Valpic a parcouru 2.903 kilomètres soit une moyenne journalière de 103 km.

Valpic a utilisé un vélo pourvu de 15 vitesses avec 3 plateaux de pédalier et une roue libre à 5 dentures.

Quatre sacoches, une à l'avant et trois sur le porte-bagages arrière lui ont permis d'avoir à sa disposition tout son matériel de rechange, y compris une tenue de gentleman.

Quand on saura que Valpic a accompli sa remarquable performance à l'âge de 76 ans et qu'il entreprend actuellement un voyage, toujours à vélo, à travers l'Allemagne et l'Autriche, on reste en admiration pour son amour pour la « petite reine » et devant ses qualités physiques que ni l'âge ni ses efforts modérés et répétés n'ont pu altérer.

Valpic ne peut que nous rappeler notre ancien ancêtre Charles Perrin, de Biida, qui à l'âge de 75 ans et à l'occasion de son anniversaire, remporta son dernier succès dans une épreuve de vétérans à Oran.

## PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 2 OCTOBRE 1959

Avant d'ouvrir le cycle des réunions hebdomadaires de la saison 1959-1960 une réunion des Membres du CRO a eu lieu le 10-1959.

Etaient présents : MM. Gomis, Bandini, Catobard, Andréo, Giméno C., Tustes, Rodriguez L., Grangier, Yvars, Dumesges, Ribaud.

### ORDRE DU JOUR

**Récompenses E.P.S. :** M. Dumesges adresse ses félicitations à tous ceux à qui des récompenses aux divers titres ont été décernées. Les médailles leur seront remises officiellement le jour de l'Assemblée Générale.

**Assemblée générale :** Fixée au 8 Novembre, elle aura lieu dans les Salons de l'Automobile Club d'Oranie, à 8 heures 30.

**Médaille offerte par M. Betlamini :** Elle sera attribuée au 2<sup>e</sup> du classement du meilleur coureur de la saison 1959.

**Classement des coureurs en fin de saison :** Il sera opéré avant le 1<sup>er</sup> Décembre; une proposition de M. Dumesges est mise à l'étude.

**Statuts du CRO :** A une question posée par M. Tustes il est répondu que le minimum des membres du C.R. est fixé à 6 par les Statuts de la F.F.C.

**Championnat d'Oranie de Cross Cyclo-Pédestre :** Sur proposition de M. Dumesges il est fixé au dernier dimanche de décembre (27-12-59).

**Prix Cadène en Montagne :** Contacté, M. Cadène n'a fait aucune objection pour le décalage de son épreuve qui en principe aura lieu le premier dimanche de Janvier (3 Janvier 1960).

**Epreuves de classement :** Il a été décidé qu'elles ne pourront plus être disputées après le 6 Décembre 1959.

**Commissaires de course :** M. Dumesges propose qu'à partir de cette année l'examen de fin de stage des commissaires adjoints devienne obligatoire.

**Consignes 1960 :** Prenant exemple sur les années précédentes, M. Dumesges soumet une étude des consignes 1960 à l'attention des dirigeants des clubs où ils pourront trouver tous les renseignements nécessaires pour la bonne marche de leur club et l'organisation des épreuves.

**« L'Oranie Cycliste » :** M. Dumesges demande aux membres présents de lui remettre leur collection du N° 1 au N° 100 pour faire procéder à leur reliure.

**Epreuves :** M. Dumesges fait part de son profond désir de voir se courir en 1960 le Tour d'Oranie Cycliste et annonce que pour Relizane M. Jacques Bellia a prévu 2 journées cyclistes et que l'ancien champion de vitesse d'Oranie Marco Alfred a décidé de faire disputer son Grand-Prix.

**Divers :** M. Dumesges expose les 2 Coupes qui seront mises en compétition à l'occasion des Challenges du CRO : Mérite et Nombre.

Le Président,  
DUMESGES.

Le Secrétaire,  
ANDREO.

## PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 6 OCTOBRE 1959

### INFORMATIONS

En déclarant ouverte la saison 1959-1960 M. Dumesges souhaite la bienvenue aux Membres présents et invite M. Catobard à procéder à la lecture du courrier échangé pendant la période des vacances.

**Courrier Arrivée :**

FFC Paris : Réunion du Comité de Direction; souscription Dupin; projet assuran-

ces. Police 1960; épreuves à inscrire au calendrier 1960; réponse à question concernant membres d'un C.R.

Lettres de démissions des coureurs Estrella (VSBH) et Merabet (COB); transmises à leur président.

Freyse Demay et Chobillon; envoi de catalogues.

V.C. Montbéliard; documentation concernant Championnat de France des Cadets.

Aman; demandé de renseignements pour obtention licence à titre individuel.

C.R. Provence; réponse à demande de renseignements.

C.R. Bretagne; chèques 1.300 fr. et 1.500 fr. pour coureur Le Mercier (COB) et virés à son président de club.

C.R. Bourgogne; chèque de 500 fr. pour coureur Baujieu (VSBH) et viré à son président de club.

M. Colin; lettre concernant Société « Rustines ».

M. Galland; demande de renseignements pour affiliation club cycliste à Saïda.

P.G.S.; demande renseignements pour affiliation section cycliste.

M. Mercier; lettre de remerciements.

M. Dupin; lettre de remerciements. Fédération de Natation; carte d'invitation à manifestation nautique.

Fédération des Boules; cartes d'invitation à finale Championnats algériens.

M. Chabagnac; carte de vacances.

M. Gonzalès; faire-part du mariage de son fils Yvon.

A.C. Assurances; réponse à renseignements demandés pour épreuve par étapes.

**Courrier Départ :**  
F.F.C. Paris : envoi talons divers; lettre d'excuses de M. Dumesges; commande de licences et imprimés; fiches de caisse N° 28 à 32; chèque souscription Dupin; demande prix des licences 1960; demande renseignements assurance.

U.C.I. : réclamation concernant retard apporté à l'envoi des licences des sujets marocains.

M. Dupin; lettre de félicitations.

M. Gilbert Salvador; lettre de félicitations.

M. Betlamini; lettre de félicitations et de remerciements.

M. E. Mercier; lettre de félicitations. Freyسه-Demay; commande de médailles.

Fédérations Cyclistes Espagnole et Marocaine; demande des prix des licences 1960.

Clubs : Envoi de chèques à JSSE, ASPO, ROO et VSBH.

Reims : commande de dossards.

M. Galland : envoi imprimés concernant affiliation.

P.G.S. : réponse à renseignements demandés.

Aman : réponse négative à sa question.

### QUESTIONS DIVERSES

Assemblée Générale 1959 :  
Après objections de MM. Bellia et Ribaud la date de l'Assemblée générale est reportée au 15 Novembre 1959.

Candidatures pour l'Assemblée générale : toutes les candidatures des membres nouveaux et sortants devront être adressées à M. Dumesges avant le 5 Novembre.

Le Président,  
DUMESGES.

Le Secrétaire,  
ANDREO.

## PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 13 OCTOBRE 1959

### INFORMATIONS

#### Courrier Arrivée :

F.F.C. Paris : Tarifs des licences et assurances pour l'année 1960.

P.T.T. Oran : Demande de renouvellement des pouvoirs financiers pour l'année 1960 (Receveur principal des PTT).

M. Villanuéva : Demande de candidature pour l'A.G. 1959.

Démissions des coureurs Giméno F. (COB), Serna (COB) - Ros L. (COB) - Niéto (VSBH), Saïd (ROO) remises à leurs présidents de clubs.

#### Courrier Départ :

VSBH : Demande démission du coureur Estrella A. et 4 licences dirigeants transmises à M. Juniot.

Automobile Club d'Oranie : demande de local en vue de l'Assemblée Générale du C.R.O. (15-10-59).

### DIVERS

M. Dumesges commente les derniers P.V. du Comité de direction de la F.F.C. et donne des renseignements sur les assurances des coureurs étrangers et sur la question des braquets des Cadets.

Il invite les dirigeants présents à faire procéder aux assemblées générales de leurs clubs et à contacter les mécènes en vue de l'élaboration du calendrier de la saison 1959-1960.

Le Président,  
DUMESGES

Le Secrétaire,  
ANDREO

## L'ASSEMBLEE GENERALE DE LA F.F.C.

L'Assemblée Générale de la F.F.C. aura lieu à Paris le samedi 12 Décembre 1959 à 8 heures, au siège de la Fédération, 1, rue Ambroise Thomas.

## POUR QUE VIVE « L'ORANIE CYCLISTE »

### LISTE DES MEMBRES BIENFAITEURS

M. Mugnier, Directeur des Etablissements Hutchinson à Oran - M. Hernandez Joseph, ancien Champion d'Oranie de cross-cyclo-pédestre, receveur des PTT à Atatba - M. Ganga Paul, ancien Champion d'Oranie de vitesse, licencié de la JSSE - M. Martin Gilbert Secrétaire général de la ROO.

## L'ALGEROISE M<sup>me</sup> DE STAMPA A REMPORTE CET ETE LE PREMIER BREVET FEMININ DES « DOLOMITES »

Nous connaissons M<sup>me</sup> de Stampa pour l'avoir vu triompher à Constantine dans l'épreuve féminine du Grand Prix des Zibans. Ses qualités lui avaient permis d'enregistrer un nouveau succès sur route après s'être tout particulièrement distinguée sur piste en établissant des records toujours féminins.

Mais là ne devaient pas s'arrêter ses prouesses.

Prenant ses vacances en Italie, M<sup>me</sup> de Stampa a pris le départ de l'épreuve en 7 étapes de la semaine cyclo-sportive dans les Dolomites où s'alignaient une quarantaine de cyclo-touristes italiens (beaucoup avaient participé à des Tours d'Italie) et une dizaine de Français.

Seule « licenciée » au départ, au grand étonnement des concurrents et des organisateurs, elle gravit sans difficultés les 11 cols que l'on retrouvait sur le parcours.

Sa très remarquable performance lui permettait de voir son club, le V.C.B. enregistrer la 6<sup>me</sup> place du classement général sur une vingtaine de clubs classés.

Gratifiée d'une superbe coupe en argent, M<sup>me</sup> de Stampa fut félicitée par les dirigeants de l'U.V.I. et les membres de la Municipalité de Bolzano, terme de l'épreuve.

A notre tour il nous est agréable de féliciter M<sup>me</sup> de Stampa pour sa remarquable performance qui la place en tête des sportives algériennes dans les rangs de la « petite reine » et dont les nombreux exploits ne se comptent plus.

## LES LICENCIES DU C.R.O.

### DIRIGEANTS

167	Cervantès Pierre (ASPO)
168	Azoulay Jacques (JSSE)
169	Fuentès Antoine (JSSE)
170	Irlès Robert (JSSE)
171	Garcia Ernest (JSSE)
172	Ferron François (JSSE)
173	Rodriguez Gilbert (JSSE)
174	Garcia Pierre (JSSE)
175	Torraiba Jean (JSSE)
176	Piat Armand (JSSE)
177	Gil Gilbert (JSSE)
178	Burini Guy (JSSE)
179	Pujanté Norbert (JSSE)
180	Bousmaha Sliman (JSSE)
181	Schiano di Lambo René (CCT)
182	Camous Jean (CCT)
183	Lopez Raphaël (CCT)

## DEMISSIONS ENREGISTREES PAR LE C.R.O.

VSBH : Estrella André - Niéto E.

ROO : Saïd Hamed.

COB : Mérabet A. - Serna G. - Giméno Fernand - Ros L.

## ECHOS DE LA ROUTE ET DE LA PISTE

★ Dans les résultats du 8<sup>me</sup> Grand Prix de France organisé dans le Cher, couru contre la montre et gagné par le coureur Michel Béchet (les 60 km. en 1 h. 33'8", moyenne 39 km. 940) l'ancien champion d'Oranie sur route (1957) Castel du COB s'est classé 18<sup>me</sup> en 1 h. 37'10".

★ Le Comité plénier de la FFC, réuni le 25 Septembre à Paris a pris d'importantes décisions. Il a décidé d'officialiser l'organisation de la première épreuve dite « Le Kilomètre Rustines » dont le règlement est à l'étude. Voilà qui va pouvoir peut-être intéresser les pistards oranais.

★ Ce même Comité a donné mission à M. Longa, Président de la Commission des Cadets, d'établir un barème des développements. Le fameux braquet maximum des 6 m. 15 n'a pas encore fini de faire parler de lui.

★ Après une longue absence, Belkacemi le vainqueur du Tour d'Oranie Cycliste 1955 a été aperçu en compagnie de M. Ouffa père. Belkacemi manifesterait l'intention de faire sa rentrée en 1960 dès l'ouverture des grandes épreuves.

★ La fin de l'année approche et déjà en prévision des fêtes de Noël les constructeurs de cycles préparent les vélos d'enfants. Si chaque vélo vendu pouvait donner à chaque bénéficiaire la possibilité d'obtenir son « Brevet du Jeune Cycliste » le C.R.O. ne manquerait pas d'obtenir un nombre appréciable de points au classement national de cette épreuve.

★ Délaisée depuis de nombreuses années, la côte de Sidi-Bakti ne va pas manquer d'être plus d'une fois escaladée au cours de la prochaine saison. parle d'un Tour de la Sebkra dont la première difficulté serait l'ascension de cette côte dans le sens El-Ançor-Bou-Tléis.